

Schockanruf für 73-jähriges Opfer - doch dann bekam der kriminelle Geldabholer einen Schock

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 19. Oktober 2022 um 14:37 Uhr

Gerade noch rechtzeitig die Gefahr gewittert

Schockanruf für 73-jähriges Opfer - doch dann bekam der kriminelle Geldabholer einen Schock

Mittwoch 19. Oktober 2022 - Gronau (wbn). Die 73 Jahre alte Frau, die mit einem der widerwärtigen Schockanrufe konfrontiert worden war, hat alles richtig gemacht!

Sie alarmierte rechtzeitig die Polizei. Und die knöpfte sich den Komplizen der Schockanrufer-Bande vor, der das Geld in beträchtlicher Höhe an der Opferadresse abholen wollte.

Fortsetzung von Seite 1 Der festgenommene 32-Jährige ist ohne festen Aufenthalt in Deutschland und ist nun mit einem Untersuchungshaftbefehl von einem Richter in den Knast geschickt worden. Jetzt hat der Tatverdächtige eine „feste Adresse“ in Deutschland. Nachfolgend der Polizeibericht:

„Mit einem sogenannten Schockanruf wäre es Betrügern gestern (18.10.2022) beinahe gelungen, eine 73-jährige Frau aus Gronau um eine große Geldsumme zu bringen. Die Seniorin wurde jedoch misstrauisch und informierte die Polizei, worauf ein 32-jähriger Mann, der das Geld im mittleren fünfstelligen Bereich abholen sollte, vorläufig festgenommen werden konnte.

Den bisherigen Ermittlungen zufolge erhielt die Frau gestern einen Anruf von ihrer angeblichen Enkelin, die vorgab, einen schweren Unfall verursacht zu haben. Im weiteren Verlauf wurde die Seniorin mit einer vermeintlichen Polizeibeamtin und einem angeblichen Staatsanwalt verbunden, die der Frau erklärten, dass bei dem Unfall ein Mensch gestorben sei und eine Haft der Enkelin nur durch die Zahlung einer fünfstelligen Kautions verhindert werden könne.

Die Seniorin wurde aufgefordert, das Geld bereit zu halten, welches an ihrer Wohnanschrift abgeholt werden sollte. Kurze Zeit später klingelte der angekündigte Abholer dann bei der Frau. Diese hatte zwischenzeitlich jedoch schon die Polizei alarmiert, nachdem ihr Zweifel an der Geschichte gekommen waren.

Schockanruf für 73-jähriges Opfer - doch dann bekam der kriminelle Geldabholer einen Schock

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 19. Oktober 2022 um 14:37 Uhr

Einer Streifenbesatzung des Polizeikommissariats Elze gelang es anschließend, den Geldabholer vor der Tür der Geschädigten vorläufig festzunehmen. Es handelt sich um einen 32-jährigen Mann ohne festen Aufenthalt in Deutschland.

Auf Antrag der Staatsanwaltschaft Hildesheim erließ das Amtsgericht Elze am heutigen Tag einen Untersuchungshaftbefehl gegen den Mann.

Die weiteren Ermittlungen dauern an.“